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Бригада для детей

Уважаемые читатели, в редакции нашей газеты идет подписка на I полугодие 2024 года.
Стоимость для частных лиц составляет 540 рублей, для юридических - 690 рублей. Оставайтесь с нами!

  . Çäîðîâüå

Äëÿ Àèìà
ïðèîáðåëè òðàêòîð

  . Êîðîòêî

Осмотр детей вели орто-
пед, невролог и детский хи-
рург. Прием шел каждый
день, были осмотрены все
дети. В Джигдинское посе-
ление бригада так и не дое-
хала в связи с отсутствием
транспорта и осадками: до-
рогу переметало, весна
нынче снежная и теплая,
капель была и в феврале, и
в марте. А с приходом ап-

Командировка была насыщенной
  . Àïïàðàòíîå ñîâåùàíèå

Мобильная бригада хабаровских врачей из детской краевой клинической больницы имени А.К. Пиотровича
со 2-го по 9 апреля включительно отработала в Нельканской участковой больнице. Изначально была

подана заявка на пятерых врачей, но в силу обстоятельств не прилетели лор и окулист.
реля дороги и вовсе стали
мягкими, снег подтаивает, а
на реке появляются прота-
лины.

Свою работу в Нелькане
медицинская бригада нача-
ла с детского сада «Тере-
мок». Осмотр начали с са-
мых маленьких – воспитан-
ников ясельной группы.
Затем осмотрели детей
младшей и старших групп.

этому вопросу тоже достигнуто. Однако организацион-
ные вопросы еще предстоит утрясти – рейсы будут орга-
низованы не через «Хабаровские авиалинии» (с базиро-
ванием вертолета в Николаевске-на-Амуре), поскольку в
зимний период машина просто не успеет обернуться туда-
обратно за короткий световой день. Поэтому, по всей
вероятности, возродят схему, которая ранее уже действо-
вала: край будет перечислять деньги району, а уже рай-
он, по мере необходимости, станет заказывать рейсы у
«Дальнереченскавиа». При этом пока неясно, где будет
базироваться вертолет – то ли в Уоргалане, как сейчас, то
ли в Охотске. Но это уже, как говорится, нюансы.

С «Хабавиа», где не так давно сменилось руководство,
к слову, тоже состоялась встреча. На которой было под-
тверждено, что компания и впредь будет оказывать по-
мощь району в доставке новогодних подарков для детей,
других грузов, а также вывозить наших спортсменов на
соревнования.

Также в Хабаровске состоялась встреча с предприни-
мателем Мельниченко, который взял на территории рай-
она участок по добыче драгметаллов (в районе Ланта-
ря). Помимо прочего, он будет заниматься и завозом
грузов. На встрече, на которой также присутствовал епис-
коп Николаевский и Богородский Иннокентий, шла речь
и о помощи в строительстве храма в Аяне.

Помимо этого, на аппаратном совещании было озву-
чено следующее.

Руководитель отдела экономики Елена Андросова со-
общила, что население района продолжает сокращаться
– на 2024 год оно составляет 1786 человек.

Директор МАУ «СТО» Виталий Белозеров доложил,
что строительная бригада в ближайшее время приступит
к ремонту крыши на многоквартирном доме по улице
Пшеничного, 3.

Заместитель главы района Марина Скиба сообщила,
что в Нелькане заканчивает работу бригада из трех детс-
ких врачей. С выездом в Джигду у них в этот раз не полу-
чилось в связи с погодными условиями, так что повтор-
ная командировка ожидается летом. Помимо этого, в
рамках строительства Нельканской поликлиники туда уже
доставлены два контейнера с мебелью и медицинским
оборудованием.

Подготовил Дмитрий КРАСЬКО.

Аппаратное совещание при главе района, состояв-
шееся в понедельник, большей частью было посвяще-
но отчету о командировке А. Ивлиева в Хабаровск,
где он, совместно с председателем районного Собра-
ния депутатов С. Альбертовским, провел ряд встреч
в правительстве края, а также принял участие в ряде
краевых мероприятий, в том числе выездных.

В связи с окончанием зимы, особое внимание было
уделено противопаводковым мерам и действиям при
пожароопасных ситуациях. Этому были посвящены вы-
ездные учебно-методические сборы, в которых совмест-
но с комитетом по гражданской обороне и МЧС приняли
участие главы районов. Прошедшие учения, в том числе
с использованием беспилотников, показали, что в целом
край к сезонным природным явлениям готов. С руковод-
ством северных районов была проведена отдельная встре-
ча – что неудивительно, если учесть, что в прошлом се-
зоне 70% пожаров пришлось на три наших территории.
Снова коснулись организации в Нелькане поста лесоох-
раны, где планируется размещение десятка пожарных и
вертолета. Со стороны района земельный участок под
эту задачу уже выделен. Пожароопасному периоду и
паводкам был посвящен и один из вопросов, рассматри-
вавшихся на выездном заседании правительства края,
состоявшемся в Переяславке. На уровне района заседа-
ние комиссии по чрезвычайным ситуациям назначено
на 11 апреля – вступающую в свои права весну со всеми
ее проявлениями нужно встретить в полной готовности.

В Хабаровске состоялась встреча с министром куль-
туры края Юрием Ермошкиным. Обсуждались как об-
щие вопросы, так и один конкретный – по организации
этностойбища, как филиала этнокультурного центра име-
ни В.С. Константинова. Идея министром была встречена
положительно, поэтому теперь, как отметил Алексей
Ивлиев, задача района – подготовить соответствующее
письмо в край, чтобы начать работать с министерством
финансов, а со следующего года проект запустить в
жизнь. Помимо этого, министр культуры предложил от-
править пару представителей района на выставку «Рос-
сия» в Москву. По кандидатурам еще предстоит опреде-
литься.

Состоялась встреча и в министерстве транспорта по
организации вертолетного рейса в Аим. Понимание по

На следующий день рабо-
тали в средней общеобра-
зовательной школе, ком-
фортно расположившись в
большом кабинете физики.
Многие по ряду причин не
смогли пройти осмотр в
школе, но врачи принима-
ли всех каждый день и в по-
ликлинике.

Самое важное, что вра-
чи принимали и взрослое

население, всех, кто в
этом нуждался, никому не
отказывали - в силу того,
что в селе не хватает спе-
циалистов. Сейчас идет
призывная кампания,
призывникам медбригада
также сделала снимки
УЗИ, написала рекомен-
дации.

Елена ЕФРЕМЕНКОВА.

Администрация муниципального района приобре-
ла для нужд Аимского поселения новый трактор «Аг-
ромаш ТГ-90», оснащенный прицепной емкостью для
воды объемом 3,5 куба, насосным оборудованием и
отвалом.

 Торги провели в декабре прошлого года, по их резуль-
татам заключили контракт с Чебоксарским центром трак-
торной техники, у которого и приобрели машину за 9
млн рублей. Специалисты районной администрации со-
общают, что трактор приобретен в первую очередь
для поддержания аимской дорожной сети на должном
уровне. В качестве дополнительного функционала трак-
тор с емкостью и насосом можно будет использовать в
случае ЧС. Например, для ликвидации термоточек (по-
жаров), которые могут появиться в окрестностях села.

В Аим трактор пригнали зимником 28 марта. Сейчас
идет процедура официальной передачи машины в соб-
ственность поселения.

Сергей ЛАПОНИКОВ.

Нельканский участок ММУП «Коммунальник» в этом
сезоне привез по зимнику в Нелькан бензин на продажу
для населения. Впервые реализацией бензина населению
«Коммунальник» начал заниматься в 2020 году. Теперь
делают это каждый год, доставляя по зимнику бензин для
свободной продажи. Ранее бензин на продажу для насе-
ления доставил индивидуальный предприниматель Мак-
сим Пахомов. У жителей двух поселений, Джигды и
Нелькана, есть выбор. Также из Хабаровска по зимнику
был доставлен дизель-генератор.

Åñòü áåíçèí äëÿ íàñåëåíèÿ

Заочный этап всероссийского конкурса «История
местного самоуправления моего края» закончился
победой двух учеников Аянской школы.

Исследовательская работа двух старшеклассников, на-
писанная под руководством педагога Оксаны Бальжиро-
вой, набрала максимальное количество баллов в своей
номинации – «История местного самоуправления». Ре-
бятам пришлось публично защищать свою работу: по-
мимо текстового доклада, была продемонстрирована спе-
циализированная презентация. Весь процесс фиксиро-
вался на видео, а потом отсылался в Москву для оценки,
вместе со всеми материалами.

Специалисты отдела образования отмечают, что дан-
ный интеллектуальный конкурс проводится ради фор-
мирования у молодых граждан социально значимых цен-
ностей, взглядов и убеждений.

Соб. инф.

Íàøè ïîáåäèëè!

classpic.ru
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  . Êàíèêóëû

Надо учиться рассуждать

Теперь полетаем?
  . Òðàíñïîðò

  . Êîðîòêî

Ëåäîâûå ïåðåïðàâû íà ðåêàõ Ìàÿ è Áàòîìãà
ïî ìàðøðóòó Äæèãäà-Íåëüêàí, ïî êîòîðîìó âå-
ëèñü ïàññàæèðîïåðåâîçêè, äîñòàâëÿëèñü ïî÷òî-
âûå ãðóçû, äðóãèå òîâàðû è ïðîäîâîëüñòâèå, à
òàêæå õëåáîáóëî÷íûå èçäåëèÿ, îôèöèàëüíî çàê-
ðûâàþòñÿ ñ 10 àïðåëÿ. Ñðîêè ñêîððåêòèðîâàíû
â çàâèñèìîñòè îò ôàêòè÷åñêîãî ñîñòîÿíèÿ ëåäî-
âîãî ïîêðîâà è ïîãîäíûõ óñëîâèé.

Ñîá. èíô.

Ïåðåïðàâû îòðàáîòàëè

Íà ïðîøåäøèõ íåäàâíî ïðåçèäåíòñêèõ âû-
áîðàõ æèòåëè íàøåãî ðàéîíà, êàê è âñåãî êðàÿ,
èìåëè âîçìîæíîñòü ó÷àñòâîâàòü â âèêòîðè-
íå «Âñåé ñåìüåé 27». Ðàçûãðûâàëñÿ àâòîìî-
áèëü è ïîäàðî÷íûå ñåðòèôèêàòû äëÿ ïîïó-
ëÿðíîãî ìàðêåòïëåéñà «Îçîí».

Ñóäÿ ïî îòçûâàì ãðàæäàí, ñ íà÷àëà àïðåëÿ íà
ìîáèëüíûå òåëåôîíû ñòàëè ïðèõîäèòü îïîâåùå-
íèÿ î âûèãðûøàõ. Ïðèõîäèò ñìñ-ñîîáùåíèå, â
êîòîðîì óêàçàí êîä ïîäàðî÷íîãî ñåðòèôèêàòà,
åãî ìîæíî àêòèâèðîâàòü íà ïîðòàëå «Îçîí» â
ñâîåì ëè÷íîì êàáèíåòå è âîñïîëüçîâàòüñÿ ïðå-
äîñòàâëåííîé «õàëÿâîé». Íàâñêèäêó, êàæäàÿ 10-
11-àÿ çàïîëíåííàÿ êîíêóðñàíòàìè àíêåòà îêà-
çàëàñü âûèãðûøíîé. Ðå÷ü èäåò êîíêðåòíî î ðàé-
öåíòðå è ñåðòèôèêàòàõ íîìèíàëîì 1000-2000
ðóáëåé. Âñåãî â íàøåì ðàéîíå ïðèíÿëè ó÷àñòèå
â âèêòîðèíå 611 ÷åëîâåê. À âîò àâòîìîáèëü âû-
èãðàëà ïåäàãîã èç Ñîâãàâàíè.

Ó÷àñòíèêè âèêòîðèíû, êîòîðûì óëûáíóëàñü
óäà÷à, îòìå÷àþò, ÷òî ñåðòèôèêàòû äëÿ «Îçîíà» -
âåñüìà ïðèÿòíûé áîíóñ. Èõ ìîæíî ïîòðàòèòü
íà êîìáèêîðìà, êîòîðûå â ðàéöåíòðå ñòàëè äî-
ðîãèì è ðåäêèì òîâàðîì (ñòàëè ìåíüøå çàâî-
çèòü). Æèòåëè, êîòîðûå äåðæàò êóð è ïðî÷óþ
ïòèöó, ñîîáùàþò, ÷òî â ïëàíå ïðèîáðåòåíèÿ ñïå-
öèàëèçèðîâàííûõ êîðìîâ «Îçîí» ñòàë íàñòîÿ-
ùåé îòäóøèíîé. Ïðè÷åì êàê â ïëàíå ðàçíîîá-
ðàçèÿ, òàê è â ïëàíå öåí, åùå è äîñòàâêà áåñ-
ïëàòíàÿ. Ìíîãèå ïðåäïî÷èòàþò çàêàçûâàòü â
èíòåðíåò-ìàãàçèíå ìóêó, åå â ðàéöåíòðå òîæå
ïîñòîÿííî ðàñêóïàþò. Íåêîòîðûå æèòåëè äîø-
ëè äî òîãî, ÷òî çàêàçûâàþò íà «Îçîíå» äàæå
êàïðîíîâûå áî÷êè.

Ñåðãåé ËÀÏÎÍÈÊÎÂ.

Ïðèçû íàõîäÿò
êîíêóðñàíòîâ

ìåð, «Ïî÷åìó íà Ðóñè ñ÷èòàëîñü õîðîøèì òî-
íîì, ïðèõîäÿ â ãîñòè íà ïðàçäíèê, ñòó÷àòü â
äâåðü íîãàìè?» Ïîòîìó ðóêè ó ãîñòåé çàíÿòû
âñåâîçìîæíûìè óãîùåíèÿìè, âîò è ïðèõîäèòñÿ
íîãàìè êîëîòèòü. Èëè äðóãîé ïðèìåð: «Ñàøà òðè
äíÿ ïðîëåæàë â áîëüíèöå, îí áûë ïîëíîñòüþ
çäîðîâ, íî åãî âûíîñèëè èç îòäåëåíèÿ». Ïî÷å-
ìó? Ïîòîìó ÷òî Ñàøà åùå ìëàäåíåö è ñàìîñòîÿ-
òåëüíî ïåðåäâèãàòüñÿ íå ìîæåò. Íó è âñå â òà-
êîì äóõå. Âðîäå è ïðîñòî, íî íóæíî íåìíîãî ñà-
ìîñòîÿòåëüíî ïîðàññóæäàòü. Þëèÿ Áàðàíîâà îò-
ìå÷àåò, ÷òî ó÷àñòíèêè ðàññóæäàëè çäðàâî è, áî-
ëåå òîãî, ìûñëèëè ãëîáàëüíî, ïîñòîÿííî íîðîâÿ
«ïåðåìóäðèòü». Ðàññóæäàëè îáñòîÿòåëüíåå âñåõ
Äàøà Ñòóëêîâà è Âàñèëèíà ×óðèíà, íî íàñòîÿ-
ùèì ãèãàíòîì ìûñëèòåëüíîãî ïðîöåññà îêàçàë-
ñÿ Âàñèëèé Áåñïå÷óê. Âîò óæ äåéñòâèòåëüíî
êíèæíûé òåëåïàò! Âñå ó÷àñòíèêè áûëè íàãðàæ-
äåíû ïðèÿòíûìè ïðèçàìè, à Âàñèëèé Áåñïå÷óê
ïîëó÷èë ïîäàðî÷íûé ñåðòèôèêàò.

Âïðî÷åì, áûëè è äðóãèå èãðû. Ê ïðèìåðó, ìîæ-
íî áûëî ïî÷óâñòâîâàòü ñåáÿ íàñòîÿùèì áèáëèî-
ãðàôîì. Â èãðå «Çàùèòà êíèæíîãî ôîðìóëÿðà»
ðåáÿòà ìîãëè ïîçíàêîìèòüñÿ áëèæå ñ õèòðûì
áèáëèîòå÷íûì õîçÿéñòâîì – âñå ýòè áëàíêè, êî-
ðåøêè è ôîðìóëÿðû. Ïîñòîÿííàÿ ñèñòåìàòèçà-
öèÿ. Êàçàëîñü áû, îò âñåãî ýòîãî çà êèëîìåòð
âååò ïûëüíîé ñêóêîé. Íî íåò, åñëè ïîñòàðàòüñÿ,
òî è òóò ìîæíî ïðèäóìàòü ÷òî-òî çàíèìàòåëü-
íîå. Þíûé áèáëèîãðàô äîëæåí ïîíèìàòü çíà÷å-
íèå ñëîâ è òå ñìûñëû, êîòîðûå ìîãóò áûòü ñî-
êðûòû ñðåäè âèòèåâàòûõ òåêñòîâûõ êîíñòðóê-
öèé. Óñòàðåâøèå ñëîâà íå èñêëþ÷åíèå. ×òî òà-
êîå åíäîâà? Ìîæåò, ýòî ëîäêà-äîëáëåíêà íàïî-
äîáèå êàíîý? Èëè ýòî òàêàÿ øàïêà? Âîâñå íåò.
Íàñòîÿùèé áèáëèîãðàô çíàåò îòâåò: åíäîâà - ýòî
íèçêàÿ è øèðîêàÿ ïîñóäà, ïðåäíàçíà÷åííàÿ äëÿ
ïîäà÷è âèíà è ïðî÷èõ íàïèòêîâ. Íàïîìèíàåò
êîâøèê áåç ðó÷êè, íî çàòî ñ «íîñèêîì» êàê ó
÷àéíèêà èëè «ðûëüöåì». À õìàðà - ýòî âîâñå íå
êàêàÿ-òî áîëåçíü è íå îñêîðáëåíèå, à âñåãî-íà-
âñåãî òó÷à. Êàðãà – âîðîíà. Æáàí – êóâøèí.
Ðóøíèê – ïîëîòåíöå, à ðåïèùå – îãîðîä. Êîðî÷å
ãîâîðÿ, çíàòü âñåãäà ëó÷øå, ÷åì íå çíàòü, à áûòü
áèáëèîãðàôîì ïîðîþ äàæå âåñåëî.

Ñåðãåé ËÀÏÎÍÈÊÎÂ.

Þëèÿ Áàðàíîâà: «Âñå ýòè òèïè÷íûå âèêòîðè-
íû, åñëè ÷åñòíî, äàâíî íàáèëè îñêîìèíó êàê äå-
òÿì, òàê è ñàìèì îðãàíèçàòîðàì. Ïðàâèëüíî îò-
âåòèë íà âîïðîñ - ïîëó÷èë êîíôåòó, òàê ðàáî-
òàòü ïðîùå âñåãî, ýòî ïîíÿòíî. Íî ïðîêó îò òà-
êèõ çàíÿòèé íåìíîãî. Åñëè äåòåé äåéñòâèòåëüíî
íóæíî çàèíòåðåñîâàòü, òî ïðèõîäèòñÿ «êðåàòè-
âèòü», èñêàòü êàêèå-òî íîâûå îðãàíèçàòîðñêèå
ïîäõîäû. Åñëè êîðìèòü îäíîé è òîé æå êàøåé,
îíà áûñòðî íàäîåñò äî òîøíîòû. Íà ýòîò ðàç
ïîñòàðàëàñü îòîéòè îò ïðèâû÷íîãî ôîðìàòà è ïðè-
äóìàòü ÷òî-òî íîâîå. Âìåñòî êîíêðåòíûõ âîïðî-
ñîâ è îòâåòîâ ðåøèëà ñêîíöåíòðèðîâàòüñÿ íà ñà-
ìîì ïðîöåññå ðàññóæäåíèÿ, â êîòîðîì ïîñëåäî-
âàòåëüíî ðîæäàåòñÿ ïðàâèëüíûé è ëîãè÷íûé
âûâîä. Ó äåòåé ãèáêèé óì, ñêëîííûé ê ëþáî-
ïûòñòâó, òàê ÷òî íîâûé ïîäõîä èì ïðèøåëñÿ ïî
âêóñó».

Òàêèõ èãð-ðàññóæäàëîê áûëî îðãàíèçîâàíî äâå
– «Êíèæíûé Òåëåïàò» è «Ïîíÿòü è óñëûøàòü».
Â öåëîì ñóòü ïðîñòà: âñå âîïðîñû áûëè ðàçáèòû
ïî âïîëíå î÷åâèäíûì íîìèíàöèÿì èç ðàçðÿäà
«×òî? Ãäå? Êîãäà?» Èãðîê âûáèðàë îäíó èç íèõ.
Ôèøêà â òîì, ÷òî âîïðîñû áûëè çàêîâûðèñòûå,
è îòâåò íà íèõ ñîâñåì íå î÷åâèäåí. Íàäî êàê
ñëåäóåò ïîäóìàòü, ÷òîáû íàéòè ðåøåíèå. Íàïðè-

25 ìàðòà – ïåðâûé äåíü øêîëüíûõ êàíèêóë. Çàâåäóþùèé äåòñêîé áèáëèîòåêîé
ðàéöåíòðà Þëèÿ Áàðàíîâà ðåøèëà, ÷òî äëÿ ðåáÿòíè ýòî áîëüøîé ïðàçäíèê, êîòîðûé

íå ïîìåøàåò ïðîâåñòè ñ ïîëüçîé. Äëÿ þíûõ ïîñåòèòåëåé áèáëèîòåêè áûëà îðãàíèçîâàíà
öåëàÿ ñåðèÿ èãð, êîòîðûå çàäóìûâàëèñü êàê ÷òî-òî íåñòàíäàðòíîå, äàëåêîå

îò ïðèâû÷íîãî ôîðìàòà «âîïðîñ-îòâåò».

÷èñëå äëÿ ìîëîäûõ ëþäåé â âîçðàñòå äî 23 ëåò è
ñòàðøå 55 ëåò äëÿ æåíùèí è 60 ëåò - äëÿ ìóæ-
÷èí, èíâàëèäîâ I ãðóïïû ëþáîãî âîçðàñòà, èíâà-
ëèäîâ ñ äåòñòâà II è III ãðóïïû, äëÿ ñîïðîâîæäà-
þùèõ èíâàëèäà I ãðóïïû èëè ðåáåíêà-èíâàëèäà
è äëÿ ìíîãîäåòíûõ ñåìåé. Ïåðåâîçêè ïî ñíèæåí-
íîé öåíå îñóùåñòâëÿåò «Àýðîôëîò».

Ìèíèñòð óòî÷íèë, ÷òî öåíû äëÿ ïåðåëåòîâ ìåæ-
äó äàëüíåâîñòî÷íûìè ãîðîäàìè äëÿ ëüãîòíûõ êà-
òåãîðèé ïðåäëàãàåòñÿ óñòàíîâèòü â ïðåäåëàõ îò
1 òûñ. äî 4 òûñ. ðóáëåé â îäíó ñòîðîíó. Èç Õà-
áàðîâñêà â Ïåòðîïàâëîâñê-Êàì÷àòñêèé ïðåäëî-
æåíî óñòàíîâèòü òàðèô â 2,5 òûñ. ðóáëåé, â Ìà-
ãàäàí - 4 òûñ. ðóáëåé, âî Âëàäèâîñòîê - 1,8 òûñ.
ðóáëåé, â Þæíî-Ñàõàëèíñê - 1 òûñ. ðóáëåé. Àê-
òóàëüíàÿ ñòîèìîñòü áèëåòîâ ïî ýòèì íàïðàâëå-
íèÿì âî ìíîãî ðàç áîëüøå. Òàê, â Ïåòðîïàâ-
ëîâñê-Êàì÷àòñêèé ïðåäëàãàåòñÿ óëåòåòü áîëüøå
÷åì çà 26 òûñ. ðóáëåé â îäíó ñòîðîíó.

ÒÀÑÑ.

Âëàñòè Õàáàðîâñêîãî êðàÿ îáðàòèëèñü â ïðà-
âèòåëüñòâî ÐÔ ñ ïðåäëîæåíèåì äîïîëíèòü ïå-
ðå÷åíü ñóáñèäèðóåìûõ ìàðøðóòîâ äëÿ Äàëü-
íåãî Âîñòîêà ïåðåëåòàìè èç Õàáàðîâñêà â îñ-
íîâíûå ãîðîäà îêðóãà, ñîîáùèë ìèíèñòð
òðàíñïîðòà è äîðîæíîãî õîçÿéñòâà ðåãèîíà
Ãåîðãèé Ìàçóíèí.

- Â ðàìêàõ ðàñøèðåíèÿ ïåðå÷íÿ ñóáñèäèðóå-
ìûõ ñîöèàëüíî çíà÷èìûõ ìàðøðóòîâ Äàëüíåâî-
ñòî÷íîãî ôåäåðàëüíîãî îêðóãà ïðàâèòåëüñòâó ÐÔ
ïðåäëîæåíî âêëþ÷èòü ìàðøðóòû èç Õàáàðîâñêà
â Ìàãàäàí, Ïåòðîïàâëîâñê-Êàì÷àòñêèé, Þæíî-
Ñàõàëèíñê è âî Âëàäèâîñòîê, - ñêàçàë Ìàçóíèí.

Â íàñòîÿùåå âðåìÿ ñïåöèàëüíûå òàðèôû ââå-
äåíû äëÿ ãðàæäàí ÐÔ, èìåþùèõ ïîñòîÿííóþ
ðåãèñòðàöèþ â ÄÔÎ. Öåíà ñíèæåíà äëÿ ïåðåëå-
òîâ èç äàëüíåâîñòî÷íûõ ãîðîäîâ â Ìîñêâó, òàê,
ñòîèìîñòü ïåðåëåòà èç Õàáàðîâñêà â ñòîëèöó â
îäíó ñòîðîíó ñîñòàâëÿåò 10 200 ðóáëåé. Òàêæå
åñòü ïðîãðàììà äëÿ ëüãîòíûõ êàòåãîðèé, â òîì

Линия консультаций по вопросам питания школь-
ников начала свою работу в регионах Российской Фе-
дерации с 1 апреля. Об этом сообщает Telegram-ка-
нал Роспотребнадзора.

«Роспотребнадзор запускает специализированную
линию для обсуждения вопросов, связанных с организа-
цией питания учащихся», - гласит официальное заявле-
ние.

Отмечается, что с 1 по 12 апреля эксперты Роспотреб-
надзора будут отвечать на запросы по организации пита-
ния школьников в образовательных учреждениях, по роли
администрации школ в этом процессе, по вопросам кон-
троля со стороны родителей за питанием детей в школах.
Кроме того, специалисты предоставят информацию о
принципах здорового питания.

Соб. инф.

  . Çäîðîâüå

Питание школьников -
на контроле
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величину, на какую повышаются в первой группе сценариев.
Почему рост налоговых поступлений

может сокращать ВВП
В группе сценариев, предполагающих увеличение сборов

НДФЛ, ВВП снижается во всех вариантах. Это связано с тем,
что в использованной модели (разновидности модели общего
равновесия) прогрессивное налогообложение снижает стимул
к труду у более эффективных работников: например, они бу-
дут стараться меньше работать, пишут эксперты. «С увеличе-
нием порога масштаб падения ВВП уменьшается, поскольку
меньшая доля домохозяйств оказывается подверженной более
высокому налогообложению и, соответственно, происходит
меньшее снижение предложения труда», - указывается в ста-
тье.

Но при этом происходит и снижение уровня неравенства
доходов, измеряемое коэффициентом Джини. Причем оно сни-
жается тем сильнее, чем выше верхняя ставка подоходного на-
лога. В России, по данным Института социологии РАН, боль-
шинство граждан воспринимают неравенство доходов как наи-
более болезненный лично для них вопрос, писал РБК.

В сценариях с неизменностью поступлений налога для части
домохозяйств возникает положительный стимул к труду, а для
другой части - отрицательный. Однако и такие сценарии при-
водят к потерям ВВП в долгосрочном периоде от 0,2 до 0,6%
в год, снижается и совокупное потребление домохозяйств.

При этом авторы замечают, что результаты сценарного мо-
делирования чувствительны к ряду параметров, в том числе к
эластичности предложения труда, то есть степени изменения
количества отработанных часов к изменению оплаты труда.
Если выработка снижается незначительно при уменьшении
ставки оплаты труда (которое происходит в результате усиле-
ния налоговой прогрессии), то, например, в сценариях с уве-
личением сборов подоходного налога ВВП даже может немно-
го возрасти, и наоборот - в случае с более эластичным предло-
жением труда ВВП может снизиться сильнее.

Как еще прогрессивная шкала может
повлиять на экономику

Основной механизм влияния прогрессивного налогообло-
жения на экономику связан с инерционными институциональ-
ными факторами, которые объективно сложно включить в
модель расчетов. Это и вопросы социальной справедливости,
и культура уплаты налогов, и отказ от роскоши, говорит ве-
дущий научный сотрудник ЦЭМИ РАН Дмитрий Скрыпник.
«В модели не учитывается неоднородность потребителей, фак-
тически все потребители являются наемными рабочими, чья
мотивация зависит только от зарплаты, - обозначает он. - Не
различается также и профиль потребления богатых и бедных».
А именно состоятельные, по словам ученого, ориентированы
на потребление импорта и траты за рубежом, что снижает спрос
на внутреннее производство. «Кроме того, состоятельные граж-
дане более склонны к демонстративному потреблению, что не
способствует повышению устойчивости и достаточности внут-
реннего спроса», - отметил Скрыпник.

Прогрессивная шкала налогообложения так или иначе сни-
жает неравенство и повышает уровень доверия в обществе, а
доверие также влияет на экономику, рассуждает эксперт. «До-
верие снижает издержки контроля и позволяет экономить ре-
сурсы, которые раньше тратились на проверку действий парт-
неров, контрагентов и сотрудников. Кроме того, доверие об-
легчает принятие инвестиционных решений и поэтому поло-
жительно влияет на экономический рост», - утверждает он.

Для снижения неравенства эффективными будут парамет-
ры прогрессивной шкалы налогообложения, которые делают
невыгодным потребление роскоши, добавляет профессор Фи-
нансового университета при правительстве Александр Сафо-
нов. В пример он ставит опыт Швеции и других европейских
стран, где подоходный налог может достигать 70%. «В услови-
ях, когда большей частью очень высоких доходов приходится
делиться с государством, деньги начинают перераспределять-
ся в более равных долях между работниками, инвестируются
в бизнес, производство. При этом в этих странах дорого обхо-
дится, например, владение личным автомобилем или большим
земельным участком, что также сокращает неравенство», - кон-
кретизирует он.

Авторы экономического телеграм-канала «Твердые цифры»
в марте писали, что, с одной стороны, введение прогрессивной
шкалы помогает перераспределять доходы и снижать неравен-
ство, но с другой - есть мнение, что с введением плоской шка-
лы в 2001 году улучшилась собираемость налогов, значит,
усиление прогрессии может привести к сокрытию доходов.

Они также обращали внимание, что подоходный налог не
единственный фискальный сбор, которым облагаются трудо-
вые доходы физических лиц. Еще есть страховые взносы, и они
вносят в налогообложение элемент регрессии. Работодатель
платит за работника полный тариф страховых взносов - 30%,
если зарплата сотрудника накопленным итогом в пределах года
не превышает устанавливаемую ежегодно базу. Если сумма
заработка оказывается выше, тариф снижается до льготного -
15,1%. На 2024 год предельная величина базы составляет 2,2
млн руб. (соответствует зарплате в размере 185 тыс. руб. в
месяц).

По данным авторов, уровень совокупной фискальной на-
грузки на трудовые доходы (ставка налогов, которые суммар-
но выплачиваются с изначальных затрат работодателя на со-
трудника со средней зарплатой) составляет 33,1%. Это ниже
среднего показателя для стран Организации экономического
сотрудничества и развития (ОЭСР), но выше, например, уров-
ней США и Китая (30,5 и 30,7% соответственно).

РБК.

Варианты прогрессивного налогообложения доходов по-
влекут сокращение неравенства, однако могут привести к
потерям ВВП, говорят эксперты РАНХиГС. Но рост дове-
рия в обществе также может влиять на экономику, добав-
ляют в ЦЭМИ РАН.

Реформа прогрессивного налогообложения в России может
увеличить совокупные поступления подоходного налога и сни-
зить доходное неравенство между гражданами. Однако потреб-
ление домохозяйств в разных сценариях такой реформы может
снизиться, сократится и ВВП - на 0,3–1,3% в расчете на год в
долгосрочной перспективе (по сравнению с базовым сценари-
ем, который примерно соответствует налоговым условиям
2019–2020 годов в России, то есть до введения прогрессивно-
го элемента НДФЛ - 15% с части доходов выше 5 млн руб.).
Это показали расчеты экспертов РАНХиГС Елизаветы Мар-
тьяновой и Андрея Полбина, описанные в статье «Сценарная
оценка макроэкономических эффектов прогрессивного нало-
гообложения в России». Результаты исследования опублико-
ваны в «Финансовом журнале» НИФИ Минфина.

Исследователи также проанализировали сценарии рефор-
мы, при которых бюджетный эффект отсутствует, а государ-
ство в качестве основной цели преследует снижение неравен-
ства - за счет уменьшения налогового бремени для бедных
слоев населения и его соразмерного увеличения для богатых
слоев.

Статья поступила в редакцию научного журнала 1 сентяб-
ря 2023 года и принята к публикации 8 февраля 2024-го, то
есть до фактического объявления президента Владимира Пу-
тина о том, что власти рассматривают «более справедливое»
изменение прогрессивного налогообложения.

РБК направил запросы в Минфин и ФНС.
Как менялось налогообложение доходов в России

С 1 января 2021 года в России формально действует про-
грессивная шкала налогообложения со ставкой 15% для части
доходов, превышающей 5 млн руб. в год, при общей ставке в
13%. Плоская шкала существовала с 2001-го, а до нее действо-
вала «прогрессия» - от 12 до 30% в зависимости от уровня
доходов в год.

В 2020 году министр финансов Антон Силуанов говорил,
что повышение ставки НДФЛ коснется не более чем 1% работ-
ников. Налоговая реформа «объективно затронула небольшую
часть населения России», говорится в исследовании РАНХиГС.

В феврале 2024 года президент Владимир Путин в посла-
нии Федеральному собранию высказался о необходимости
модернизировать фискальную систему и прийти к «более
справедливому распределению налогового бремени в сторо-
ну тех, у кого более высокие личные и корпоративные дохо-
ды». В марте он уточнил, что речь идет об изменении про-
грессии. В середине марта в Госдуме подтвердили, что пра-
вительство и парламентарии работают над предложениями.
Конкретные параметры налоговой реформы пока официаль-
но не назывались.

В своей статье исследователи РАНХиГС перечисляют фак-
торы, почему реформирование прогрессивной шкалы налого-
обложения доходов обосновано. На фоне санкций против Рос-
сии и общемирового тренда на снижение потребления углево-
дородов в связи с глобальным потеплением «существуют се-
рьезные риски снижения доходов от экспорта нефти и газа в
будущем». «В связи с этим дальнейшие изменения в системе
налогообложения доходов физических лиц в России в сторону
увеличения прогрессивности достаточно вероятны», - размыш-
ляют они. Другим мотивом для реформирования НДФЛ они
называют стремление лиц, принимающих решения на государ-
ственном уровне, снизить бедность и неравенство.

Какие сценарии рассмотрели эксперты
Авторы смоделировали, как на разных макроэкономичес-

ких показателях отразятся выбранные сценарии прогрессив-
ной шкалы НДФЛ. Базовым состоянием (с которым сравнива-
ются сценарные расчеты) при этом определено обложение тру-
довых доходов домохозяйств единой ставкой - 13%. Осталь-
ные налоговые ставки в базовом сценарии примерно совпада-
ют с общеустановленными российскими (налог на прибыль -
20%, НДС - 20% и т.д.). Такие общие параметры были харак-
терны для 2019–2020 годов - после повышения НДС, но до
введения прогрессивного элемента НДФЛ.

Сценарии, отличные от базового, сгруппированы в зависи-
мости от бюджетного эффекта - приводят к увеличению по-
ступлений от НДФЛ, нейтральны для бюджетных доходов или
вовсе приводят к их снижению. Последний вариант теорети-
чески также возможен, если перед государством стоит перво-
очередная задача снижения неравенства, следует из статьи.

Во всех сценариях в качестве пороговых значений доходов,
при превышении которых те начинают облагаться по более
высокой ставке, установлены 30, 50 или 70 тыс. руб. в месяц. В
группе сценариев, где поступления подоходного налога уве-
личиваются по сравнению с базовым состоянием, предполага-
ется, что доход ниже порога продолжает облагаться по ставке
13%, а выше - 20 или 25% (то есть при таких параметрах это
шесть дискретных вариантов). Сценарии условны, подчерки-
вают авторы статьи (действительно, повышение ставки с 13%
сразу до 20% и тем более до 25% в реальности вряд ли воз-
можно).

Во второй группе сценариев (неизменность налоговых по-
ступлений) при тех же пороговых значениях доход ниже поро-
га облагается по ставке меньше 13% (например, 9,25, 10,85 или
11,85% в зависимости от порога), а выше - по большей ставке
(соответственно, 16,25, 17,85 или 18,85%). Наконец, сценарии
в третьей группе (а именно ставки НДФЛ) подобраны таким
образом, что общие поступления налога снижаются на ту же

Влияние прогрессии НДФЛ на экономику
Банк России ввел в обращение обновленные банкно-

ты номиналом 100 рублей выпуска 2022 года и 5000
рублей выпуска 2023 года.

На этой теме стали спекулировать мошенники: под
видом работников социальных служб они предлагают
обменять старые банкноты на «новые», вручая довер-
чивым людям фальшивки.

На самом деле, обновленные банкноты - 100 и 5000
рублей - поступают в оборот постепенно. Старые банк-
ноты не нужно специально обменивать на новые. И те, и
другие будут параллельно находиться в обращении.

Соб. инф.

Âíèìàíèå: íîâûå êóïþðû!

Банк России планирует запустить пилотный проект
по использованию универсального QR-кода для оплаты то-
варов и услуг в середине 2024 года. Об этом заявила в Госду-
ме первый зампред регулятора Ольга Скоробогатова.

«В этом году мы хотим запустить пилот уже с несколькими
банками, это будет середина года», - заявила она.

По словам Скоробогатовой, сейчас граждане часто путают-
ся, когда им предлагают выбрать способ оплаты из большого
количества QR-кодов. Универсальный платежный код позво-
лит упростить процесс расчетов.

 «Вместе с участниками рынка мы поняли, что нам нужно сде-
лать внедрение универсального QR, это некий технологический
стандарт, который не заставляет человека думать, каким QR он
платит», - пояснила первый зампред ЦБ.

Помимо этого, в середине 2024 года ЦБ также планирует
запустить пилотный проект по биометрической оплате или био-
эквайрингу. Это технология, позволяющая оплачивать покуп-
ки до определенной суммы с помощью распознавания лица.

Газета.Ру.

Íîâûå ñïîñîáû ïëàòåæà

С 2020 года прожиточный минимум в России вырос на 36,7%,
это на 6,4% выше уровня инфляции за аналогичный период,
сообщила вице-премьер Татьяна Голикова.

«С 2020 года прожиточный минимум вырос на 36,7%, что
на 6,4% выше уровня инфляции за тот же период», - сказала
она в приветствии участникам XII съезда Федерации независи-
мых профсоюзов России.

Голикова добавила, что с 1 января минимальный размер
оплаты труда увеличили на 18,5% - до 19 242 руб. Это на
14,2% выше прожиточного минимума трудоспособного насе-
ления, подчеркнула вице-премьер.

С 1 января 2024 года прожиточный минимум в России на
душу населения установлен в размере 15,453 тыс. руб., для
трудоспособного населения - 16,844 тыс. руб.

Прожиточный минимум - это минимальная сумма доходов,
которая необходима человеку для обеспечения базовых по-
требностей. Его размер определяет правительство России. В
2024 году прожиточный минимум регулирует закон о феде-
ральном бюджете.

В каждом регионе величина прожиточного минимума рас-
считывается индивидуально. Например, в Москве он состав-
ляет 22,662 тыс. руб. в расчете на душу населения, а для тру-
доспособного населения - 25,879 тыс. руб.

ТАСС.

Ãîëèêîâà ñîîáùèëà î ðîñòå
ïðîæèòî÷íîãî ìèíèìóìà

Клиенты российских банков смогут осуществлять пере-
воды между юридическими лицами и индивидуальными
предпринимателями через систему быстрых платежей
(СБП). Центральный банк РФ в январе внес соответствую-
щие изменения в положение «О платежной системе Бан-
ка России».

Как пояснили в пресс-службе Центробанка, компании и ин-
дивидуальные предприниматели смогут проводить онлайн-рас-
четы со своими контрагентами в режиме 24/7. Транзакции будут
проводиться с помощью QR-кода. Получатели будут прини-
мать деньги практически мгновенно, заявили в регуляторе.

«Известия».

ÑÁÏ äëÿ ïðåäïðèíèìàòåëåé

Глава государства Владимир Путин поручил Правитель-
ству РФ списать две трети задолженностей регионов стра-
ны до 1 октября. Об этом сообщается в перечне поручений
по реализации послания Федеральному собранию.

«За исключением задолженности по бюджетным кредитам на
финансовое обеспечение реализации инфраструктурных проек-
тов, на пополнение остатка средств на едином счете бюджета и
специальным казначейским кредитам», - говорится в документе.

Списание производится при условии целевого направления
высвобождающихся средств на реализацию инфраструктур-
ных проектов и поддержку инвестиций в порядке, который
был согласован комиссией Госсовета РФ по направлению «Эко-
номика и финансы». Ответственным за выполнение задачи пре-
зидент назначил премьер-министра Михаила Мишустина.

Как напоминает телеканал 360, 29 февраля состоялось по-
слание главы государства Федеральному собранию. В ходе него
Путин предложил средства, которые регионы возвращают в
бюджет РФ по кредитам, вновь направлять на развитие субъек-
тов страны.

УралПолит.ру.

Äîëãè ðåãèîíàì ñïèøóò äî 1 îêòÿáðÿ
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Отчет губернатора

  . Îò÷åòû

ÌÌÓÏ «Êîììóíàëüíèê» ðàñêðûâàåò èíôîðìàöèþ
î áóõãàëòåðñêîé (ôèíàíñîâîé) îò÷åòíîñòè çà 2023 ãîä

Как известно, действительно доброе сердце никаких границ не различает, даже
границ разумного. Порою это становится причиной трагических происшествий,
а порою - удивительных курьезов. Вот один из таких: сердобольная англичанка
решила спасти и приютить найденного на тротуаре ежа, а тот оказался пом-
поном от шапки.

Жительница английского города Натсфорд всю ночь ухаживала за найденным на
тротуаре «ежом», которого она подобрала на обочине дороги: забрала его домой,
положила в коробку, насыпала в миску кошачий корм. На следующее утро женщина
заметила, что «еж не ест и не какает», и решила отвезти его в ветеринарную клинику.
После короткого осмотра ветеринары установили, что это не еж, а помпон от шапки.

«Наши сердца растаяли, когда мы поняли, что добрая душа думала, что спасает
ежика, но обнаружили, что это пушистый помпон от шапки. Этот очаровательный
«ежик» тем не менее получил всю любовь, заботу и внимание. Помните, доброта не
знает границ, даже если она касается искусственного пушистого друга», - отметили в
ветклинике.

Менеджер клиники рассказала, что англичанка была сильно смущена произошед-
шим, забрала коробку и выбежала из больницы.

Соб. инф.

  . Êóðüåç

Äîáðîòà ðàñïðîñòðàíÿåòñÿ íà âñåõ
Бухгалтерский баланс предприятия ММУП «Коммунальник» на 01.01.2024 года

тыс. руб.

Отчет о прибылях и убытках ММУП «Коммунальник» за 2023 год
тыс. руб.

Подробно с бухгалтерской (финансовой) отчетностью ММУП «Коммунальник» за
2023 год можно ознакомиться на официальном сайте администрации Аяно-Майского
муниципального района https://ayanadm.khabkrai.ru/ в разделе «Коммунальная инф-
раструктура и жизнеобеспечение/показатели, подлежащие раскрытию в сфере ЖКХ».

ÌÌÓÏ «Êîììóíàëüíèê» â ñîîòâåòñòâèè ñ Ïîñòàíîâëåíèåì Ïðàâèòåëüñòâà
Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè îò 21.01.2004 ã. ¹ 24 ðàñêðûâàåò èíôîðìàöèþ
ïî ðûíêó ýëåêòðè÷åñêîé ýíåðãèè íà òåððèòîðèè Àÿíî-Ìàéñêîãî ðàéîíà

Фактические объемы выработки и реализации электрической энергии
в разрезе населенных пунктов и групп потребителей в целом за 2023 год

Нормальные условия жизни помогут вернуть россиян на Дальний Восток и в Сибирь,
уверен зампред комитета Госдумы по экономической политике Михаил Делягин. Парла-
ментарий отметил, что необходимо предоставить для жителей регионов дешевые кре-
диты, ограничить произвол монополий и финансовые спекуляции.

- Для возвращения людей на Дальний Восток нужно создать людям нормальные условия
для жизни в России в целом: сделать дешевые кредиты, ограничить произвол монополий,
ограничить финансовые спекуляции, провести таможенные и налоговые изменения, чтобы сти-
мулировать не вывоз сырья, а его переработку внутри страны, - пояснил депутат.

Если развивать производства внутри страны, Дальний Восток и Сибирь станут пользовать-
ся своими преимуществами. Делягин уточнил: модель России сводится к тому, что в первую
очередь учитываются интересы крупных монополий, а не граждан. По словам парламентария,
большим компаниям удобно открывать филиалы в мегаполисах, так как там минимальные
издержки и максимальная прибыль.

- Эта модель была разработана в интересах крупных монополий. От нее формально все
стараются откреститься, в реальности она продолжает реализовываться. Что касается модели
территорий опережающего развития на Дальнем Востоке, это не про пространственное разви-
тие, - добавил депутат.

Сенатор Евгений Савченко ранее предложил создать специальный фонд, средства из кото-
рого шли бы на строительство «усадеб для молодых семей». По его мнению, усадьбы в Сибири
и на Дальнем Востоке могли бы бесплатно получать семьи с пятью детьми.

НСН.

                                         . Äåìîãðàôèÿ

Âåðíóòü ðîññèÿí íà Äàëüíèé Âîñòîê

На внеочередном заседании Законодательной Думы Хабаровского края губернатор
Михаил Дегтярев выступил с отчетом о результатах деятельности правительства реги-
она за 2023 год.

В начале выступления глава региона поблагодарил депутатов за содействие в развитии
региона и обозначил основные цели работы.

«2023 год стал для нас годом развития: обеспечена устойчивость в социальной сфере и
экономике, снижен уровень госдолга. Главное – растут доходы не только бюджета, но и людей.
Это результат наших совместных действий и поддержки, которые нам оказывает президент. В
предстоящие шесть лет нужно добиться устойчивого роста качества жизни людей, чтобы реги-
он стал по-настоящему привлекательным местом для жизни, учебы, работы, создавались но-
вые семьи и рождалось больше детей».

Михаил Дегтярев особо подчеркнул работу по социальной поддержке населения. В при-
оритете – помощь семьям с детьми, многодетным: предоставляются выплаты на улучшение
жилищных условий, расширены возможности использования материнского капитала, семьям
участников СВО. В крае 17 региональных мер поддержки семей с детьми, для многодетных
семей планируется ввести еще одну – ежегодную единовременную выплату в 5 тысяч руб. на
каждого школьника независимо от дохода семьи. Будет увеличен размер регионального мате-
ринского капитала на 4-го и последующих детей.

Для повышения качества жизни населения в 2023 году в крае реализуется программа по
модернизации коммунальной инфраструктуры, строятся объекты здравоохранения и спортив-
ные объекты, обновляется общественный транспорт, ремонтируются автодороги.

В прошлом году в регионе достигли рекордного за 30 лет показателя по вводу жилья –
577,8 тыс. кв. метров. Продолжается расселение из аварийного жилья, с 2019 года расселено
4800 человек. И эта работа будет продолжена.

Реализуются крупные инвестиционные проекты, в прошлом году инвестиции выросли по-
чти в 1,4 раза. 2023 год стал годом запуска новой инициативы президента России по разработке
мастер-планов городов Дальнего Востока. Правительство России утвердило долгосрочные
планы комплексного социально-экономического развития до 2030 года. В рамках нового нацп-
роекта «Инфраструктура для жизни» планируется комплексный подход к созданию комфор-
тных условий для жизни 19 населенных пунктов. Первые пилотные - Ванино, Солнечный,
Переяславка, Советская Гавань и Чегдомын.

Приоритетной работой является деятельность по духовно-нравственному и патриотичес-
кому воспитанию молодежи: работают более 370 военно-патриотических клубов, «Юнармия»,
«Движение первых», проходит патриотический форум «Дальневосточная победа», созданы
центры военно-спортивной подготовки. В 2024 году планируется провести форум молодых
семей с привлечением семей участников специальной военной операции.

В завершение выступления Михаил Дегтярев отметил, что данный отчет – завершающий
перед седьмым созывом Законодательной Думы региона.

«За этот период Дума приняла более 470 краевых законов, затрагивающих вопросы соци-
альной и экономической жизни, административно-территориального устройства, Устав Хаба-
ровского края в новой редакции. Это ключевой документ, который определяет правовую
основу деятельности органов публичной власти, и он эффективно работает».

В свою очередь спикер парламента Ирина Зикунова выразила признательность губернато-
ру и правительству края за стратегическое видение развития региона и сохранение высокого
уровня диалога с федеральным уровнем власти.

«Неоценима открытость на вопросы парламентского контроля и наше общее единодушное
стремление сделать жизнь населения Хабаровского края благополучнее. Мы рады показате-
лям роста многодетных семей, это говорит об уверенности людей в завтрашнем дне и крепких
устоях нашей государственности. Все прозвучавшие предложения по реализации приоритет-
ных направлений социально-экономической политики зайдут в законотворческую работу де-
путатов. Сегодня мы действительно можем гордиться результатами работы нашего краевого
правительства».

Пресс-служба Законодательной Думы
 Хабаровского края.


